



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 26 de marzo de 2013.

FIRMA ECATEPEC CONVENIO CON CFE PARA LIQUIDAR DEUDA HISTÓRICA

Con la firma del convenio entre el Ayuntamiento de Ecatepec y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) se liquidará totalmente una deuda histórica por 289 millones de pesos, lo cual permitirá el saneamiento de las finanzas atrasadas que se tenían con la dependencia federal, asimismo, se pondrán en funcionamiento nueve pozos de agua potable y una planta de rebombeo que estaban fuera de servicio debido al adeudo de energía eléctrica.

Al respecto, Pablo Bedolla expresó que el acuerdo "nos permitirá trabajar con la CFE de manera muy coordinada y eficiente a favor de la ciudadanía, además de estar al corriente de nuestros pagos por parte del Ayuntamiento y del Sistema de Agua, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (Sapase)".

El Presidente Municipal agradeció las facilidades y la comprensión de Francisco Rojas, Director General de la CFE, para la firma del convenio que permitirá a Ecatepec solventar por partes el adeudo de 289 millones de pesos al término de la administración 2013-2015. De igual modo, enfatizó que se ha disminuido el gasto corriente; por lo que gracias a ello se ha permitido llevar a cabo estas acciones.

Por su parte, Alberto Galarza Sosa, Superintendente de Ecatepec de la División Valle de México Norte de la CFE, resaltó la importancia de este documento, en el cual queda de manifiesto el compromiso por parte del gobierno local para finiquitar la deuda histórica del año 2006 a la fecha.

Tras enfatizar la buena voluntad de la dependencia federal y el Ayuntamiento en la signa del citado documento, el funcionario felicitó a la administración que encabeza Pablo Bedolla por realizar este esfuerzo; al secretario del Ayuntamiento, Sergio Díaz Hernández, así como al Tesorero, José Ortega Ríos, quienes también colocaron su rúbrica.

